

Ici et ailleurs

•Société
81% de femmes harcelées dans la rue

Sifflement, insulte, agression sexuelle : plus de huit Françaises sur dix (81%) ont déjà subi une forme d'atteinte ou d'agression sexuelle dans la rue ou les transports en commun, selon un sondage Ifop pour le site VieHealthy.com, publié mercredi. Plus d'un quart des femmes interrogées (26%) déclarent avoir été confrontées à au moins une situation de harcèlement au cours des 12 derniers mois et 55% il y a plus d'un an, d'après cette enquête menée à l'occasion de la Semaine internationale de lutte contre le harcèlement de rue (8 au 14 avril). Globalement, 76% des femmes disent avoir subi ces situations de harcèlement dans la rue, contre 74% dans les transports.

•Mode
Fashion week arabe... pour femme



L'Arabie Saoudite, où le prince héritier "MBS" a entrepris de profondes réformes sociales, a accueilli, mardi, sa toute première "Semaine de la Mode", avec des défilés organisés devant un public exclusivement féminin. Jusqu'à présent, la "Fashion week" arabe, considérée comme un événement international au même titre que les défilés parisiens ou milanais, n'avait lieu qu'à Dubai, la capitale de la mode dans la région du Golfe. Elle se décline désormais aussi à Riyad, dans une version toutefois interdite aux photographes. Et réservée à un public féminin. De grands noms européens, comme Jean Paul Gaultier et Roberto Cavalli, y côtoient des créatrices locales, comme la Saoudienne Arwa Al Banawi, très appréciée des amatrices de mode dans la région, et qui présente une collection intitulée "The Suitable Woman" ("la femme convenable"). Ou encore Mashael Alrajhi, dont les vêtements s'affranchissent des différences de genre.

•Célébrités
Mariah Carey dit souffrir de troubles bipolaires

La superstar américaine de la chanson Mariah Carey a révélé qu'elle souffrait de troubles bipolaires pour lesquels elle a commencé à suivre un traitement. La chanteuse a avoué avoir découvert que son insomnie et son irritabilité étaient les caractérisations de troubles bipolaires, autrefois appelés psychose maniaco-dépressive.

Rassemblés par AJT

Cnamgs/Lancement de la campagne de distribution de médicaments dans les infirmeries scolaires
Pour un meilleur suivi médical des élèves



La ministre de l'Éducation nationale, Nadine Patricia Anguile Obama, recevant symboliquement un carton de médicaments des mains du ministre d'État Paul Biyoghe Mba.



Les officiels lors du lancement de la campagne de distribution de médicaments dans les établissements scolaires publics, hier à Libreville.

Prissilia.M.MOUIITY
Libreville/Gabon

Trois membres du gouvernement, les ministres d'État Paul Biyoghe Mba (Protection sociale et Solidarité nationale), Denise Makam'ne Edzidzie (Santé) et la ministre de l'Éducation nationale, Nadine Patricia Anguile Obama, ont rehaussé de leur présence, hier, la cérémonie de lancement de cette opération de prévention sanitaire au lycée national Léon-Mba, à Libreville. Une opération prévue pour s'étendre dans le reste du pays.

LES infirmeries des établissements scolaires publics de Libreville ont été ravitaillées hier en produits pharmaceutiques. Cette dotation, composée, entre autres, des glucosés, antibiotiques, anti-inflammatoires... est une œuvre de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs), qui s'inscrit dans le plan quinquennal 2018-2022 et de sa stratégie de prévention sanitaire et de solidarité. Lequel plan a été lancé hier au lycée national Léon-Mba, en présence de trois membres du gouvernement, Nadine Patricia Anguile Obama (Éducation nationale), Denise Mekam'ne (Santé) et Paul Biyoghe Mba (Protection sociale et Solidarité nationale). L'action de la Cnamgs en faveur des établissements scolaires des communes de Libreville, d'Owendo, et d'Akanda a, entre autres, pour but d'offrir aux élèves des soins de santé de qualité et de proximité. « Nous avons mis en place un programme qui vise l'optimisation des infirmeries scolaires, à travers leur ravitaillement en médicaments. Cette opération a pour but d'appuyer les établissements scolaires pour un meilleur suivi médical des élèves », a souligné Renaud Allogho Akoue, directeur général de la Cnamgs. Les produits médicaux que reçoivent les respon-



Les élèves du lycée national Léon-Mba, nombreux à la cérémonie.

sables d'établissements scolaires et d'infirmeries vont sans doute renforcer les pharmacies scolaires et améliorer la prise en charge médicale des élèves.

« Notre infirmerie présente des carences. Lorsque vous êtes souffrant, soit vous rentrez chez vous, soit on vous administre automatiquement du Paracétamol, quelle que soit la douleur que vous ressentez. Nous apprécions l'initiative des autorités gabonaises qui ont pensé à approvisionner nos pharmacies scolaires », a déclaré, ravi, un élève du lycée national Léon-Mba.

Même si cette action intervient à quelques mois de la fin de l'année scolaire, les élèves se réjouissent de ce qu'elle va pallier, un tant soit peu, les difficultés rencontrées par les infirmeries scolaires pendant les périodes des examens du BEPC et du Baccalauréat. Nadine Patricia Anguile Obama, la ministre de l'Éducation nationale, a tenu à rassurer la Cnamgs, promettant de faire un bon usage des produits ainsi reçus, et de veiller aux conditions de leur conservation.

« Dans nos établissements scolaires, il existe des infirmeries, et dans chaque infirmerie, il y a un responsable qui, lui, travaille en collaboration avec les différents chefs d'établissements, pour veiller à ce que les médicaments soient distribués aux personnes dans le be-

soin. Tous ces médicaments seront conservés dans des salles climatisées et les stocks seront utilisés avec parcimonie... », a pro-

mis la première responsable du département de l'Éducation nationale. Conformément au programme de cette opéra-

tion, la distribution des médicaments dans les entités scolaires publiques va s'étendre dans toutes les provinces du Gabon.



Une vue de différents lots des médicaments à distribuer dans les infirmeries scolaires des communes de Libreville, d'Owendo et d'Akanda.

www.ecig-gabon.com

ECIG
ecig.gabon@gmail.com

OFFRE SPECIALE
DU 15 Février 2018
AU 30 Avril 2018

-25%
de Remise pour
autres quantités

3 Pneus Achetés = 1 GRATUIT

PNEUS DU GROUPE Continental

Nos points de vente
Z.I. OLOUMI (face FOPi entrée BERNABE) ouvert du lundi au samedi
Tél : +241 01 74 30 06 / 06 25 98 64 / 07 05 31 05 / 02 45 35 45
OKALA à côté de BALLON D'OR ouvert 7/7 jrs Tél : +241 04 84 08 00 / 06 00 82 00

Photos non contractuelles